



Am frühen Freitagnachmittag meldeten aufmerksame Mitbürger eine starke Rauchentwicklung aus dem Naturschutzgebiet „Sandflora“. Dort brannte auf einer Fläche von 100 m<sup>2</sup> der Bodenbewuchs. Die Flammen hatten bereits auf mehrere Kiefern übergegriffen.

Die Feuerwehr setzte zur Brandbekämpfung zwei geländegängige Tanklöschfahrzeuge ein. In den beiden Sonderfahrzeugen der Berufsfeuerwehr Mainz und der Freiwilligen Feuerwehr Finthen ist jeweils ein Löschwassertank von 5000 Litern eingebaut.

Durch den Einsatz von 10 000 Litern Wasser konnte ein Ausbreiten des Brandes in dem sensiblen Naturschutzgebiet verhindert werden.